



■ UNIVERSIDAD

El profesor Fabián Caparrós participa en México en un seminario sobre corrupción

R.D.L.

El profesor titular de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca Eduardo Fabián Caparrós participará mañana en el "Seminario internacional sobre corrupción y lavado de dinero", que se celebrará en México D.F. bajo la organización del Instituto Belisario Domínguez, el Senado de la República y la GOPAC (Organización Mundial de Parlamentarios contra la Corrupción).

Caparrós será uno de los tres representantes españoles que acudirán a estas jornadas que tienen como fin analizar el modelo español de combate al lavado de dinero.



E. Fabián Caparrós. /ARCHIVO

Junto al profesor de la Universidad de Salamanca, también viajarán a México Jorge Malem Seña (Pompeu Fabra) y Javier Fernández Teruelo (Universidad de Oviedo).